Generado: 4 April, 2025, 14:03

	ΕI	gobierno	plantea	una	nueva	subida	de	impuestos
--	----	----------	---------	-----	-------	--------	----	-----------

Escrito por tucapital.es - 30/03/2010 11:21

El Gobierno ha comenzado a preparar una subida de los impuestos especiales para incrementar la recaudación fiscal y reducir así el inmenso déficit público generado por los dos años y medio de crisis económica.

http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/c617x266 038nac29logo1.jpg

Salu2.

Re: El gobierno plantea una nueva subida de impuestos Escrito por herrereña - 30/03/2010 11:47

Pues nada, vida sana para todos. Nada de alcohol, cervecitas, etc. Y nada de coche, andando a todos sitios, que la gasolina va muy cara. Si es que el gobierno mira por nuestros bolsillos y por nuestra salud...

Re: El gobierno plantea una nueva subida de impuestos Escrito por arkaitzn - 30/03/2010 14:13

herrereña escribió:

Pues nada, vida sana para todos. Nada de alcohol, cervecitas, etc. Y nada de coche, andando a todos sitios, que la gasolina va muy cara. Si es que el gobierno mira por nuestros bolsillos y por nuestra salud...

Uyy cuidado con empezar a dejar el alcohol, tabaco y esos vicios tan malos.

Si empezamos a dejarlos, dentro de poco los impuestos serán por:

- Pasear por la calle.
- Ir con los cascos escuchando música.
- Respirar el aire que está dentro de las fronteras de un país.
- Tirarse un pedo y contaminar el aire.

Eso sí, como los pedos de los ricos huelen mejor, ellos pagarán menos impuestos (por Co2). :blink:

Re: El gobierno plantea una nueva subida de impuestos Escrito por andreseljedi - 30/03/2010 16:31

Foro Ahorristas - www.ahorristas.es - el club de los ahorradores

Generado: 4 April, 2025, 14:03

Los impuestos indirectos son los más faciles de subir, porque apenas "hacen rudio". Cada año han recaudado menos por consumo, y ellos cada año, los suben más. Eso significa, que el comerciante ganará menos dinero, porque venderá menos, y de ese menos dinero, más será para el estado, y menos para él.

En la gasoline 2/3 de su precio son impuestos.

A ver cuando se enteran que se recauda mucho más fomentando el consume que subiendo impuestos a lo loco.

herrereña escribió:

Pues nada, vida sana para todos. Nada de alcohol, cervecitas, etc. Y nada de coche, andando a todos sitios, que la gasolina va muy cara. Si es que el gobierno mira por nuestros bolsillos y por nuestra salud...

El alcohol y el tabaco lo puedes dejar, pero la gasolina para muchos, es parte de nuetro trabajo, transportando materiales y llegando donde no llega el trasnporte público.

Re: El gobierno plantea una nueva subida de impuestos Escrito por herrereña - 30/03/2010 17:49

Pero si yo soy una que no puede dejar el coche. Trabajo en un pueblo distinto a donde vivo, y no hay autobuses que me lleven a mis horas. Eso es algo que suelen decir los que viven en ciudades, que no necesitan el coche para nada, que eso es un lujo, etc. Pues yo sí que lo necesito, para mí no es un lujo, no puedo prescindir de él, vamos. Lo que pasa, es que una se acostumbra a no ir andando ya a ninguna parte, y eso sí es por vagancia, jeje.

Re: El gobierno plantea una nueva subida de impuestos Escrito por andreseljedi - 31/03/2010 10:42

En las grandes ciudades es un lujo. Mi novia vive en valencia, y en metro estas en la otra punta en 10 minutos, el autobus cada 5 minutos a todos los sitios....

Pero en ciudades pequeñas es imprescindible, sobre todo para trabajar.

En Herrera, prefiero ir andando por el encanto del pueblo ;)

Re: El gobierno plantea una nueva subida de impuestos Escrito por herrereña - 31/03/2010 11:59

Hombre, encanto, encanto... ¡Jajaja! No, en serio, que a mí me gusta mi pueblo. Pero claro, las

Foro Ahorristas - www.ahorristas.es - el club de los ahorradores

Generado: 4 April, 2025, 14:03

distancias son relativas. A alguien que vive en una ciudad, todo le parece cerca en un pueblo. A los que vivimos en uno, una distancia de 10 minutos andando puede parecer "lejos". Lo dicho, vagos que nos volvemos.

Re: El gobierno plantea una nueva subida de impuestos Escrito por andreseljedi - 31/03/2010 16:59

El precio de la gasolina en españa antes de impuestos, es la tercera más cara de europa.

El precio antes de impuestos en España fue además en febrero 8,094 céntimos por litro superior al del país con niveles más bajos, Austria, y superó tanto la media comunitaria de 48,703 céntimos por litro como la media de seis países europeos de referencia, de 47,772 céntimos por litro.

Eso significa que tanto la gasolina como el gasóleo se sitúan, una vez aplicados los impuestos, por debajo de la media comunitaria, ya que los gravámenes aplicados son inferiores a los de los países del entorno.

Así ya tiene una excusa el gobierno para subirlo, como el iva, alegando que es más bajo que la media europea.

Lo que no dicen que la renta per cápita en españa, tambien es mucho más baja que la media.